

Zuversicht zeigt die teils problematischen Arbeitsbedingungen von Personenbetreuer*innen auf und weist Entscheidungsträger*innen auf notwendige Verbesserungen hin.



Kontakt:

inspire
thinking

inspire – Bildung und Beteiligung, A-8020 Graz,
spacelend, Neubaug. 24/I

Edith Zitz: +43 0676/580 3474, edith.zitz@inspire-thinking.at

Irene Strauss: irene.strauss@inspire-thinking.at
<https://inspire-thinking.at/projekte/zuversicht/>

Gefördert von:

G R A Z



 **Bundesministerium**
Soziales, Gesundheit, Pflege
und Konsumentenschutz

Gefördert aus den Mitteln des Fonds Gesundes Österreich
Gesundheit Österreich
GmbH ● ● ●



Zuversicht!

Projekt zur Förderung
seelischer Gesundheit

Was tun wir?



Zuversicht trägt zur besseren Gesundheitskompetenz speziell bei Personenbetreuer*innen bei.

Psychosoziale und Care-Einrichtungen sowie Selbsthilfe-Gruppen werden auf diese Personen und ihr forderndes Umfeld aufmerksam gemacht.

Wichtige Bestandteile sind dabei der Umgang mit Demenz und Anti-Gewalt-Arbeit.



Was bieten wir?

- * Workshops (online und persönlich)
- * Betreuer*innen-Cafés
- * Zuversicht-Spaziergänge
- * Expert*innen-Fachinterviews
- * Fachvorträge
- * Fachtag 2025
- * Vernetzung mit Multiplikator*innen
- * Öffentlichkeitsarbeit

